

「損害率表の大幅見直し(引下げ)」に関する新聞掲載について

6月15日に当共済の第12回通常総代会を開催しましたが、その記事が東京交通新聞に掲載されました。その中で、「損害率表の見直し」についても記載されていますので、ご一読ください。
損害率表見直しの内容については、「JDつうしんNo.42(7月号)」および「損害率表改定のご案内」をご覧ください。

「事故防止の努力報いる」

JD共済総代会 掛け金の割引率変更

運代行業者の共済のシ
エイ・ディ共済協組(富山
市、丹澤忠義理事長)は15
日、東京の品川プリンスホ
テルで総代会を開き、加入
事業者に大幅に有利となる
内容で掛け金の計算方法な
どを変更した。役員は非改
選年。国土交通副大臣の野
上浩太郎参院議員が来賓出
席した。
掛け金に関し、割引率の
計算方法を変更。事故が小
規模であれば翌年の割引率
に影響しないようにし、長
年無事故を続けている事業
者の場合は、大規模事故が
発生した際も、翌年の割引
率があまり下がらないよう
にした。5台以上の契約に
は大口としてメリットを追
加した。国交省に認可され
れば10月より適用する。
JD共済では「事故防止
に恒常的に努力している会
社に報いる」と理由を説明。
安全にコストを掛けても、

共済費の割引で見合つよう
にし、業界全体の事故防止
を推進する目的だ。
安全教育に使用するオリ
布した。
シナルDVDを事業者用、
運転者用、利用者啓発用の
3タイプ作成し出席者に配